

Betreff: Kosten für E-Bus-Testläufe



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spo.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

Graz, 6. Februar 2018

FRAGE

an Frau Stadträtin Elke Kahr

gem. § 16a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat, eingebracht namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion von Herrn Gemeinderat Mag. (FH) Ewald Muhr, MSc im Rahmen der Fragestunde in der Sitzung des Gemeinderates am 8. Februar 2018

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Laut Ergebnisprotokoll vom 1. Dezember 2015 war in der Sitzung des Verkehrsausschusses am 18. November 2015 im Zusammenhang mit den E Bus-Testläufen seitens der Verkehrsabteilung festgehalten worden, dass davon auszugehen sei, dass sich die von der Holding angegebenen Kosten für den E-Bus-Testlauf für die Linie 30 von ursprünglich 150.000 Euro auf voraussichtlich 300.000 Euro verdoppeln würden. Auf dieser Linie 30 werden die sogenannten Kleinbusse eingesetzt. Was die Großbusse auf den Linien 35 und 50 anbelangt, konnte damals noch keine Kostenschätzung vorgelegt werden – allerdings wurde im Laufe der vergangenen Monate immer wieder medial über technische Probleme und erforderliche Nachjustierungen berichtet, und nunmehr sind diese Großbusse ja auf den Linien 34E und 50 unterwegs.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich daher an dich, sehr geehrte Frau Stadträtin,

die Frage:

Wie hoch waren bis dato insgesamt – einschließlich Adaptierungsarbeiten - die für die Stadt angefallenen Kosten für diese E-Bus-Testläufe?